

4月の主な学校行事予定

10日(月)	始業式・着任式 給食開始
11日(火)	身体測定
12日(水)	ALT 訪問
13日(木)	家庭訪問
14日(金)	自動車図書館
18日(火)	6年全国学力学習状況調査、5年県学力定着状況確認問題、検尿
19日(水)	ALT 訪問・委員会
20日(木)	歯科検診
22日(土)	参観日・PTA 総会
24日(月)	振替休業日
25日(火)	集金日
27日(木)	学校運営協議会、検尿(再)
28日(金)	自動車図書館
29日(土)	昭和の日

縁は異なるもの味なもの

令和5年度の始まりです。この度、萩市立育英小学校より転任してまいりました、校長の手嶋泰寛(てしま やすひろ)と申します。萩市立…とありますが、私は岩国市周東町の人間ですので、実際には岩国市に戻ってこられたというのが本当のところですが、実は2年前に、前任の育英小学校と本校とは当時の5・6年生同士が、オンライン交流学习をしたことがありました。その当時は思うべくもなかったのですが、縁というものは不思議なもので、この度その本校に着任させていただきました。

着任してみても、本校の周辺を見渡すと、花壇にはチューリップやヒオウガが満開で、宇佐川の水は澄み渡り、434号線の桜通りがこの上なくきれいで、花桃も咲き誇っており、心が洗われる思いで着任することができました。豊かな環境のもとで豊かに子供たちは育つと言われますが、本校の子供たちを取り巻く環境は、とても豊かなものだと感じ入っております。

同時に岩国市立川下小学校より着任した5・6年担任の西嶋 瞭(にしじま りょう)は、私が山口市の教頭時代に、毎年学生ボランティアとして当時の学校に関わってくれていた教育熱心な若者です。本校での再会に、ここでも不思議な縁を感じたものでした。

また、教務の隅 佳恵(すみ よしえ)は、本校にとって無くてはならない要のポジションを引き続き担います。養護教諭の桑田 涼香(くわた すずか)も、週2日の勤務ですが、引き続き本校の子供たちの心と体の支えとなります。この4名と、週1日勤務で校務員の西森 要(にしもり かなめ)、2家庭の保護者の皆様や学校運営協議会の委員さんをはじめ地域の皆様と全員で、チーム宇佐川小学校として令和5年度をスタートしたいと思います。

先月1名の卒業生を排出し、今年度は2名1学級の船出となります。人数が少ない分、一人一人が貴重な人財です。この度のご縁を大切に、子供たち一人一人に向き合った、きめ細やかな本校だからこそその自立に向かう教育の推進に努めてまいりたいと思います。

本校の教育目標は「地域とともに、ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生き抜く宇佐川っ子の育成」です。2人の子供たちが、人と関わりながら成長していくために、ICTを活用した他校とのオンライン交流も積極的に進めていく予定ですが、何より、地域の皆様との直接の関わりが不可欠です。今年度も引き続きお力添えのほど、どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度 着任職員(2名)紹介 どうぞよろしくお願いいたします。

校長 手嶋 泰寛
(てしま やすひろ)

萩市立
育英小学校より



教諭 西嶋 瞭
(にしじま りょう)

岩国市立
川下小学校より



【お知らせ・お願い】

世の中は先月13日からマスクの着脱についての判断が個人に委ねられましたが、学校は4月1日からこれに準ずる形となっています。したがって、子供たちに対して、これからの学校でのマスクの着脱は特に強要されることはありません。本校教職員も、これからはマスクを外した状況で授業を行うことがあります。一方で、先月末に国から示された「新しい学校の生活様式」の最新版では、授業において新型コロナウイルス感染症への感染の危険性が高くなるような密な活動の場合は、引き続き状況に応じて注意しながら行ったり、状況に応じてはマスクをしての活動を選択したりするよう示されています。また、毎朝の検温を含めた日々の健康観察も継続して行うようになっております。

来校される皆様へも、マスクの着脱に関して学校から特に指定、あるいは強要することはありませんが、今後も健康状況にご留意いただき、どうぞお気軽に学校に足をお運びいただけたらと思います。お待ちしております。